



Teilnehmer

Adrian Plattner, Doris Eckstein, James Glattfelder, Adrian Riedo, Pascal Fischer, Andi Fischer, Nicole Steiner, Klaus Glashoff (Protokoll)

Traktanden

1. Bericht des Präsidiums
2. Bericht von den Projektbesuchen in Indien (Doris)
3. Beschluss über die Budgets 2014
4. Situation bei CFH
5. Satzungsänderung
6. Wahl des Vorstands für das Jahr 2014
7. Stand der neuen Website
8. Verschiedenes

Protokoll

1. Bericht des Präsidiums

Keine besonderen Vorkommnisse. Über die Spendeneinnahmen wurde gesprochen.

2. Bericht von den Projektbesuchen in Indien

Doris und Klaus haben im November/Dezember 2013 alle Projekte in Delhi sowie St. Elizabeth in Kattiparambu/Kerala besucht. Alle Besuche sind ausführlich mit Fotos dokumentiert. - Ferner gab es ein Treffen mit Rohini Muthuswami von der NGO „Ashanet“ in Delhi. Rohini hat sich bereiterklärt, auf Wunsch und im Auftrag von noon.ch unsere Projekte in Delhi zu besuchen. Diese Vereinbarung mit Rohini wird von der Vereinsversammlung zustimmend zur Kenntnis genommen und begrüsst.

3. Beschluss über die Budgets St Elizabeth und MGRC für 2014-15

Es liegen zwei Anträge zu den Budgets vor (St. Elizabeth und Marg Gregorios). Die Höhe der Budgets wird wie folgt beschlossen:

– St. Elizabeth: 6000 CHF. Anmerkung: Die Förderung wird während der kommenden zwei Jahren kontinuierlich gesenkt, da die Anzahl der geförderten Kinder abnimmt (jedes Jahr um eine Klasse von 10-15 Kindern).

– Mar Gregorios: 2350 CHF für die Kinder ab der 11. Klasse. Anmerkung: Dies ist die letztmalige Förderung dieses Projektes.

Über den Antrag des POs, dem Kindergarten von St. Elizabeth (ca. 100 Kinder) einen Zuschuss von 1500 CHF für ein Zusatz-Ernährungsprogramm zu gewähren, wird auf der kommenden Sitzung im Zusammenhang mit den restlichen Budgetanträgen entschieden. (Dieses Programm ist unabhängig vom Hauptprojekt der Förderung der schulischen Ausbildung von Kindern ab

der 8. Klasse).

4. Situation bei CFH

Noon fördert bei unserem Projektpartner CFH insgesamt 5 Learning Center zusammen mit Ashanet Delhi. Ashanet Delhi hat im Moment keine Funds für CFH zur Verfügung. Es wird die Frage diskutiert, ob noon.ch als Geldgeber in dieser Situation einspringen soll, bzw. mit welchen Einschränkungen und Bedingungen dies geschehen könnte.

Zur Info: Beschluss dazu von Noon vom 26.Juni 2012.

1. Vorgehensweise beim Ausfall eines Partnerspenders

Die Frage war, wie lange wir aushelfen, wenn ein Spender bei einem von uns geförderten Projekt abspringt. Wir haben uns darauf verständigt, dass wir ein Jahr lang aushelfen können. Bis dahin sollte von unseren indischen Partnern eine andere Lösung gefunden werden. (Kommentar Doris: Die Höhe unseres zusätzlichen Beitrags wird vom PO begründet und von den Mitgliedern bei noon beschlossen.)

Es wird beschlossen, dass der PO CFH darüber informiert, dass noon.ch zunächst für ein halbes Jahr 70% der erwarteten Beiträge von Ashanet übernimmt; das sind 1400 CHF zusätzlich zu den Beiträgen von noon.ch. CFH soll darauf hingewiesen werden, dass eine alleinige Förderung durch noon.ch auf Dauer nicht in Frage kommt. CFH wird gebeten, eigene Finanzierungsvorschläge auszuarbeiten, um den Ausfall von Ashanet zu kompensieren. Der Beitrag von noon.ch an CFH wird auf der kommenden Sitzung auf der Grundlage eines Budgetvorschlages des PO's entschieden.

5. Satzungsänderung

Die Vereinsstatuten werden wie folgt geändert:

Art.16 - Zusammensetzung: Der Vorstand besteht aus drei aktiven Mitglieder:

Präsident
Vizepräsident
Kassier

Art. 17 Amtsdauer: Vorstandsmitglieder werden auf 1 Jahr gewählt und sind für Folgeperioden wieder wählbar. Die Amtszeit dauert jeweils vom 1. Januar bis zum 31. Dezember des Jahres, das auf die jährliche ordentliche Mitgliederversammlung folgt. Der Vorstand bleibt bis zur Wahl eines neuen Vorstands im Amt.

Art. 21 und Art 22 werden gestrichen.

6. Wahl des Vorstands

Zur Wahl vorgeschlagen werden

- Nicole Steiner (als Präsidentin)
- Doris Eckstein (als Vizepräsidentin)
- James Glattfelder (als Kassier)

Die Kandidaten werden en bloc einstimmig gewählt. Die Amtszeit beginnt sofort und dauert bis zum 31.12. 2014.

7. Die neue Website

Jaqueline berichtet über den Stand der Arbeiten, die bereits sehr weit fortgeschritten sind. Sie wird einen Link auf die neue Website per Email mitteilen und bitten um rasche Rückmeldung. Die noch erforderlichen Schritte zur Migration werden diskutiert, und es werden diverse Aufgaben verteilt.

8. Verschiedenes

Die technische Qualität der Konferenzschaltung über Skype erwies sich bei der aktuellen Sitzung als unzumutbar schlecht, so dass nach neuen Möglichkeiten der Kommunikation gesucht werden muss. Adrian P. erklärt sich bereit, sich darum zu kümmern.

Ende der Sitzung: 21.40 Uhr